

PlantaDoce.

Empresa

Yoigo y Quirónsalud se unen para lanzar un servicio de telemedicina por seis euros al mes

La empresa de servicios de telecomunicaciones ha desarrollado un servicio que permite a sus clientes acceder a atención médica inmediata a través de su teléfono móvil.

PlantaDoce
18 mar 2021 - 10:27



Yoigo entra en salud. La empresa de servicios de telecomunicaciones ha lanzado **DoctorGO**, un servicio de telemedicina con atención presencial por seis euros al mes para toda la familia. El producto ha sido desarrollado junto a Quirónsalud, como experto en salud, y Meeting Doctors, como socio tecnológico.

Este servicio supone la entrada de Yoigo en los servicios digitales de telemedicina “de una manera diferencial”, ha indicado Meinrad Spenger, consejero delegado de MásMóvil, en su presentación. DoctorGO se combina con la atención presencial.

Con este lanzamiento el Grupo MásMóvil promueve la digitalización de los servicios

1/3

<https://www.plantadoce.com/empresa/yoigo-y-quironsalud-se-unen-para-lanzar-un-servicio-de-telemedicina-por-seis-euros-al-mes>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

de salud, que pueden generar ahorros a la administración pública de unos 8.000 millones de euros, según las estimaciones de la compañía. **De ellos, este servicio puede contribuir a materializar ahorros por 1.700 millones de euros.**

Yoigo estima que su servicio puede contribuir a materializar ahorros por 1.700 millones de euros a la administración pública

El servicio se trata de una alternativa de atención médica sin esperas, sin necesidad de contratar un seguro privado completo y aprovecha las ventajas de la tecnología móvil. **También permitirá ahorrar tiempo en desplazamientos innecesarios y acceder a atención médica de calidad desde el propio domicilio del cliente.**

El nuevo servicio incluye acceso en menos de dos minutos y durante las 24 horas del día a atención médica general a través de chat y videollamada. Además, cuenta con acceso inmediato a un panel de profesionales de nueve especialidades de medicina y bienestar en jornada laboral o extendida.

El servicio permite la emisión en remoto de recetas electrónicas por los profesionales médicos para los medicamentos prescritos, ahorrando cualquier trámite adicional, como la telefarmacia.

El servicio incluye precios con descuento en pruebas diagnósticas en centros de Quirónsalud y pruebas a domicilio

Todos estos servicios están disponibles en exclusiva para los clientes particulares de Yoigo a través de una tarifa única de seis euros al mes con cobertura para un núcleo familiar formado por dos adultos y un número ilimitado de consultas para menores a su cargo.

La combinación con la atención presencial permite a los usuarios que tengan acceso a los servicios de la red hospitalaria de Quirónsalud en condiciones exclusivas, añadiendo a los servicios de telemedicina la flexibilidad de la atención privada.

También incluye consultas presenciales, pruebas diagnósticas e incluso atención de

PlantaDoce.

urgencias y pruebas diagnósticas de coronavirus con precios con descuento, incluyendo los test en centros de Quirónsalud y también pruebas a domicilio.